

Gute Beispiele: Spenden-Crowdfunding

Crowdfunding ohne Gegenleistung – Auch das funktioniert im Sportverein!

Um die Finanzierung von Projekten sicherzustellen, haben die folgenden Sportvereine erfolgreich Spenden über internetbasierte Crowdfunding-Plattformen akquiriert.

1. TSV Eppstein (Eltern-Kind-Gruppe)

An der Eltern-Kind-Gruppe des TSV Eppstein nehmen ca. 40 Kinder regelmäßig teil. Der Verein bietet für die große Gruppe eine abwechslungsreiche, ansprechende Bewegungslandschaft. Hierfür musste eine Rollbahnrutsche als Nebenstation angeschafft werden. Außerdem musste die Finanzierung von Führungsleisten zur Nachrüstung von Rollbrettern gestemmt werden. Die für die Anschaffung erforderlichen 600,00 Euro hat der Verein erfolgreich über die Spenden-Crowdfunding-Plattform betterplace.org gesammelt.

2. TSV Landshut-Auloh

Der Mehrspartenverein (Badminton, Fußball, Jazztanz, Stockschießen, Turnen und Volleyball) freut sich über einen starken Mitgliederzuwachs. Der rasante Anstieg der Mitgliederzahlen auf rund 1000 Mitglieder führte 2018 dazu, dass der Verein an Kapazitätsgrenzen stieß. Die Kapazitätsengpässe machten eine Erweiterung bzw. Sanierung des Vereinsheims erforderlich. Im Rahmen der Sanierungsarbeiten konnte der Verein über die Spenden-Crowdfunding-Plattform betterplace.org € 3.100 Spendengelder für den [Bau einer neuer Lüftungsanlage](#) generieren.

3. VfB Reichenbach

Der Trainings- und Spielbetrieb des Vereins verursacht Kosten. Es sind immer wieder Neuanschaffungen oder Instandhaltungsmaßnahmen erforderlich. Hierzu gehören z.B. der Kauf von Trainingsmaterialien (z.B. Bälle, Leibchen), Leuchtmitteln für die Flutlichtanlagen oder ein neuer Rasentraktor.

Darüber hinaus wurde Anfang 2018 ein Neu-/Umbau des Vereinsheims gestartet (u.a. mit neuen Umkleidekabinen inkl. Nasszellenbereich, barrierefreiem Zugang, einer behindertengerechten WC-Anlage sowie einer neuen Kücheneinrichtung und Heizungsanlage).

Dank der erfolgreichen Akquisition von Spenden über die gemeinsam von betterplace.org und der Sparkasse Esslingen-Nürtingen ins Leben gerufenen Crowdfunding-Plattform [gut-fuer-den-landkreis-](https://gut-fuer-den-landkreis-esslingen-nuertingen.de)

esslingen.de konnte der Verein bereits u.a. die folgenden Baumaßnahmen des Vereinsheims finanzieren: Türschild im Eingangsbereich, einen Händetrockner, die Rasenpflege im Oktober 2018, die Gebühr für die Eintragung der Grundschuld, die Ausstattung des Geschäftszimmers, die Medientechnik des Schulungsraums sowie ein kippssicheres Jugendtor.

Eine kurzer Film auf dem Onlinekanal der Esslinger Zeitung (ES-TV) gib einen Einblick in die [Crowdfunding-Initiative des VfB Reichenbach](#).

4. FC Ezelsdorf

Ende August 2017 wurde dem Verein bei einem Einbruch der Aufsitzrasenmäher gestohlen. Über die Crowdfunding-Plattform gut-fuer-nuernberg.de konnte der Verein [die für die Neuanschaffung notwendigen € 9.500 sammeln](#).